
 

 

 

人権委員会設置関連法案の閣議決定阻止を 

民主党関係役員などへの要請をやりきろう  

 
 

【記者】 

  報道で人権救済機関設置法案について，４

月２０日に閣議決定するという話が出ていた

のですが，その予定で進行中なのでしょうか。 

 【大臣】 

  具体的な予定というものはありません。た

だ，常々申し上げていますように今国会でで

きるよう努力はしているところでありますが，

その４月２０日の閣議決定というのが予定さ

れているというわけではございません。 

 【記者】 

  時期はともかくとして，閣議決定できる見

通しはかなり高まっているということなので

しょうか。 

 【大臣】 

  高まっているかどうかというのはなかなか。

法案を提出できるためには当然に閣議決定が

必要ですから，私としては法案を提出できる

ように，それに向けて努力をしているという

ところでございます。 

 
 

【記者】 

  そういう見通しが高まっているというわけ

ではないのでしょうか。 

 【大臣】 

  法案の作成という意味での作業は順調にき

ていますが，そこから党内の決定，野党の皆

さんの御理解，それから閣議決定，法務省案

件もなかなか先行して既に法案を提出してお

りますので，次の状況とか，様々な難しい状

況があることはよく承知しております。そう

した中で，提出したいという継続した努力を

しているところでございます。４月２０日に

閣議決定されるということが予定されている

ということではございません。 

 【記者】 

  仮に，この局面で人権救済法案が提出され

た場合，既に提出している他の法案自体の審

議も止まるという懸念はお持ちではないので

しょうか。 

 【大臣】 

  人権救済機関設置法案そのものは，粛々と

審議していただきたいと思っておりますが，

人権救済機関設置法案が，あるいは別の法案

が提出されたから，既に提出されている法案

の審議が止まるというのはちょっと考え方と

しては異例なのではないでしょうか。 

 

法務大臣閣議後記者会見の概要 

２０１２年（平成２４）４月３日（火） 

 

民主党 長尾たかし衆議院議員 ４月３日（火）https://twitter.com/#!/takashinagao 

この記事（http://sankei.jp.msn.com/politics/news/120403/plc12040301100001-n1.htm）に関

する問い合わせと、超党派での対応、関係団体との対応等々で混乱しました。何をどうしてい

るかは記せません。私が時々「モグラ叩き」と記してきたことは全てこの案件だとご理解くださ

い。まさに「戦時中」です。 
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国民のための国内人権機関設立のために 
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